
INFORMAÇÕES do Executivo sobre implantação de central de intermediação em Libras
nas Unidades Básicas de Saúde.

Considerando a importância de que os governantes atuem no sentido
de  promover  a  inclusão  da  comunidade  surda  à  sociedade  e,  com isso,  garantir  seus
direitos básicos; 

Considerando que, a instalação de uma central de intermediação em
Libras no município de Jundiaí, através de aplicativo, por meio de videochamada, onde os
profissionais  certificados  pudessem  atuar  no  suporte  dessas  pessoas  com  deficiência
auditiva,  de forma a garantir  que sejam dignamente inseridos em nossa sociedade por
meio de um serviço profissional e de qualidade; e

Considerando  que  são  inúmeras  as  vantagens  deste
acompanhamento profissional e impessoal, e entre as mais importantes estão a garantia de
que, no exemplo de uma consulta médica, o paciente será compreendido e corretamente
diagnosticado pelo médico, além da garantia de sua privacidade médico-paciente,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1. Há algum planejamento, sobre a viabilidade de implantação de
uma  central  de  intermediação  em Libras,  nas  Unidades  Básicas  de  Saúde  (UBS),  no
município de Jundiaí?

2. Em caso positivo, qual previsão de prazos do Executivo para que
seja iniciada esse projeto?

3.  Em  caso  negativo,  será  disponibilizado  outras  formas  de
acessibilidade para o atendimento deste público?

Sala das Sessões, em 22 de novembro de 2022.

FAOUAZ TAHA 

/rjs


		2022-11-21T14:00:34+0000




